Ami.e danseur.se de tous poils,

Si tu te sens homme ou femme sauvage, Si tu as envie de danser tes peurs, ta colère, incarner le monstre qui est en toi à travers une danse débridée et libérée, Viens rejoindre notre bande foutra-dingue (mais organisée!) pour un carnaval libératoire et assurément transfiguré.

Ce projet d'ivresse dansée orchestré par la compagnie Pernette investira la ville de Besançon lors du festival Jour de Danse 2022.

grOup voudrait apporter son grain de folie à ce projet en constituant une bande prête à toutes les transgressions.

3 week-ends sont prévus pour trouver notre monstre, accompagnés par Nathalie Pernette et un danseur pro de la compagnie pour nous aider à mettre notre folie en mouvement. Nous serons également accompagnés par notre cher Laurent Mesnier pour transformer l'image de nos corps.



Cette aventure est gratuite, nous ne te demandons que ta présence assidue (mais décalée) pour les dates suivantes :

- 26 et 27 mars (avec Nathalie Pernette)
- 14 et 15 mai (avec Lucien Brabec)
- 11 et 12 juin (avec Lucien Brabec)
- Représentation le 24 ou 25 Juin (festival Jour de Danse)
- Quelques rendez-vous en soirée seront proposés avec Laurent pour les costumes.

Ne réfléchis pas trop, déclare toi par retour de mail à <u>info.group@free.fr</u> Clôture des inscriptions le 15 février

Une réunion sera programmée avec tous les intéressés début mars.

Pascal pour grOup

Contact si questions : pratte@gmx.fr

